

#### **Funkverbindung UdSSR–Venus–England**

Am 8. und 9. Januar begann eine Serie von Experimenten auf dem Gebiet der Funkortung des Planeten Venus, die gemeinsam von sowjetischen und britischen Wissenschaftlern durchge-

führt werden. Aus dem Krim-Observatorium (UdSSR) wurde im Laufe von sechs Stunden ein ununterbrochenes Funksignal zur Venus gesandt. Von der Oberfläche des Planeten zurückgestrahlt, wurde es im Observatorium Jodrell Bank (England) empfangen. Das Signal legte den etwa 80 Millionen Kilometer langen Weg in sechs Minuten zurück. Die Wissenschaftler des Observatoriums Jodrell Bank teilten mit, daß die Signale gut empfangen wurden.